

BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

Beamtentum zukunftssicher machen, Rechtsprechung umsetzen: Altersgeldgesetz für Sachsen-Anhalt

Antragsteller: KV Magdeburg

Die Junge Union Sachsen-Anhalt bekennt sich zum Beamtentum als fundamentales Element eines funktionsfähigen und zukunftsfesten Staatswesens.

Die JU Sachsen-Anhalt setzt sich daher für ein Altersgeldgesetz nach bundesrepublikanischem Vorbild in Sachsen-Anhalt ein, um geltende Rechtsprechung umzusetzen und freiwillig ausscheidenden Beamten eine Alterssicherung zu gewährleisten.

Der Sachsen-Anhalt-Tag fordert den Landesvorstand der JU Sachsen-Anhalt ferner auf, sich für dieses Konzept bei Vertretern der CDU Sachsen-Anhalt in der Landesregierung sowie bei Mitgliedern der CDU-Fraktion im Landtag von Sachsen-Anhalt einzusetzen.